

[Yenli Lemus Domínguez](#)



Alrededor de 280 jóvenes recibieron este miércoles el título que los acredita como **doctores en Medicina y Estomatología**, integrantes de la **XXXV Graduación del Destacamento Carlos Juan Finlay de la Universidad de Ciencias Médicas de [Matanzas](#) (UCMM)**.

En el Teatro Sauto, Monumento Nacional, trascendieron como graduados del cuadro de honor de la UCMM en este 2022, Amanda Bernal, Yuslián Sánchez, Adriano Alfonso, Sahelis Rivero, José Antonio Méndez, Carlos Manuel Rodríguez, y Pablo Enrique Quintero, quien resultó vanguardia integral.

«Cambiamos en más de un sentido en cinco años de estudio, estaremos orgullosos de la hermandad que surgió en ese tiempo; graduarnos es una recompensa a la perseverancia, este es un día para celebrar la profesión que escogimos; podemos pensar que hoy todo termina, pero en este instante es cuando todo comienza», expresó Bernal, graduada integral de Estomatología.

Arístides Lázaro García Herrera, rector de la UCMM, resaltó que salen victoriosos quienes alcanzan la madurez académica luego de estudios en un contexto complejo en el país, marcado por los sucesos del [hotel](#)

[Saratoga en La Habana](#), el siniestro en la [Base de Supertanqueros](#) local, y el impacto del **huracán Ian**.

En los últimos años de formación coexistieron con la [pandemia de COVID-19](#), una situación económica marcada por la inflación a nivel internacional, y ante el bloqueo (económico, comercial y financiero) de los Estados Unidos a Cuba el sistema de Salud constituye uno de los sectores más afectados, comentó el rector.

García Herrera resaltó que bondad, amabilidad, generosidad constituyen valores que deben mantenerse en el ejercicio de la profesión; enfatizó en que comienzan para los graduados nuevos retos a la sapiencia, e instó a la autogestión del conocimiento y adecuada cultura cívica que permita conocer deberes y derechos.

Como novedad, se anunció que cinco de los Premios al Mérito Científico se incorporarán a un proceso simultáneo de formación como especialistas y de formación doctoral, en dependencia de las posibilidades de cada uno de los servicios asistenciales en los cuales se incorporen.

Al resto de los Premios al Mérito Científico se les oferta la posibilidad de cursar la maestría en Medios Diagnósticos en la UCMM; las decisiones aprobadas por el Consejo de Dirección de la institución constituyen un reto para el claustro, dispuesto a asumir el desafío.



Graduados en Matanzas unos 280 médicos y estomatólogos

Última actualización: Jueves, 29 Diciembre 2022 14:33

Visto: 366



PERIÓDICO
GIRÓN

Graduados en Matanzas unos 280 médicos y estomatólogos

Última actualización: Jueves, 29 Diciembre 2022 14:33

Visto: 366





Fotos: Rigoberto León Luján

[Ciencias Médicas Cuba Matanzas Periódico Girón](#)